

El presidente de la Asociación de Municipalidades de Chile Gustavo Alessandri habló fuerte y claro a nombre de sus pares exigiendo mejorar las condiciones de la educación en nuestro país.

“¿Cómo podemos hablar de calidad en la educación si ni siquiera somos capaces de garantizar dignidad en las condiciones más básicas? Es inaceptable que en pleno 2025 sigamos viendo escuelas en condiciones deplorables y profesores exigiendo lo básico. No se puede pretender una reforma educativa exitosa si lo mínimo, como infraestructura y salubridad, sigue siendo un sueño de ilusos.

Anuncio Patrocinado

Es inaceptable que nos demos el gusto en nuestro país de tener este tipo de educación y escuelas sin que existan responsables. ¿Qué debe pasar para exigir responsabilidades? ¿Hasta cuándo seguimos haciendo daño al futuro de nuestro país?.

Desde la Asociación de Municipalidades de Chile (AMUCH), exigimos soluciones urgentes. La educación pública merece respeto, inversión real y, sobre todo, gestión eficiente para que nuestros niños, jóvenes y profesores, no sigan pagando las consecuencias de una implementación fallida”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Asociación de Municipalidades exige soluciones para la educación en Chile

y tú, ¿qué opinas?